



KÉA RENFORCE SON POSITIONNEMENT DE CONSEIL EN STRATEGIE ET TRANSFORMATION AVEC SOUFFL

Le groupe Kéa poursuit sa stratégie de croissance externe avec l'entrée au capital du studio de design global et d'innovation Souffl.

- **Les clients de Kéa bénéficieront avec Souffl de conseil en design global, essentiel pour imaginer les mondes et stratégies des entreprises de demain.**
- **Ce partenariat est le fruit de collaborations réussies, menées depuis 7 années chez des clients communs.**
- **Le nouveau rapprochement capitalistique s'inscrit dans le cadre du projet DareWin et confirme la place du groupe Kéa comme leader français des cabinets de conseil en stratégie et transformation auprès des directions générales.**

Malahoff, le 18 avril 2023 – **Le cabinet de conseil en stratégie et transformation Kéa acquiert le studio de design global et d'innovation Souffl pour enrichir son offre et développer de nouvelles propositions de valeur pour les entreprises. Le groupe Kéa et Souffl s'appuient sur un socle de valeurs communes et de compétences complémentaires pour aider les entreprises à se transformer et aborder les profondes mutations et ruptures actuelles : environnement, société, usages et technologies.**

A travers ce rapprochement, le groupe Kéa s'adjoit les expertises du studio de design global Souffl pour développer et renforcer sa créativité et son offre en stratégie d'innovation, complémentaire à Kéa Tilt, spécialiste de l'innovation prospective.

Souffl, créateur de produits, de services et d'expériences innovantes aide les dirigeants à réinventer leurs entreprises pour répondre aux nouveaux enjeux et problématiques qu'elles rencontrent.

L'innovation comme moteur de création de valeur

Souffl a été fondé sur l'idée que le design global est un puissant moteur de transformation. Souffl aide les équipes dirigeantes à repenser la place de leur entreprise au-delà de sa chaîne de valeur traditionnelle, de son marché historique ou de son seul rôle économique.

Les 3 domaines d'intervention principaux du studio de design global Souffl sont :

- L'innovation sur-mesure pour créer de nouveaux business.
- Le design d'expérience client & collaborateurs pour réinventer l'entreprise et son offre.
- Le design de produits et de services pour répondre aux nouveaux usages et besoins.

« Je suis heureux d'accueillir les équipes de Souffl dans le groupe Kéa. Leur expertise dans le domaine du design global et de l'innovation enrichit notre capacité à « dérégler les règles » et à imaginer et développer de nouvelles propositions de valeur ou de prochains segments de marché pour nos clients. Au regard des mutations en cours – changement climatique, disruption technologique, nouveaux paradigmes économiques, inclusion, quête de sens des collaborateurs et des consommateurs – ce nouveau rapprochement est stratégique pour réinventer les modèles, recréer de l'espoir et contribuer à une économie souhaitable » déclare **Arnaud Gangloff, Senior Partner et président du groupe Kéa.**

« Pour poursuivre cet engagement, notre mission «Entreprendre les transformations pour une économie souhaitable », il nous semblait essentiel de renforcer notre exercice stratégique de transformation. L'hybridation de Souffl et Kéa renouvelle l'expérience du conseil en stratégie par notre singularité, en stimulant à la fois l'image, la créativité et les émotions, au service de nos clients, de leurs collaborateurs et de nos consultants » poursuit **Jörg Ohleyer, Senior Partner chez Kéa.**

« Nous sommes heureux et fiers de rejoindre et renforcer nos liens avec les femmes et les hommes du groupe Kéa. Ce rapprochement nous ouvre de nouvelles perspectives avec la possibilité d'adresser des problématiques en profondeur et d'exercer les métiers du design en alliant passion et impact. Nous sommes convaincus de pouvoir apporter, aux équipes et aux clients de Kéa, toute notre créativité et notre savoir-faire distinctif du design global pour inventer les mondes de demain », ajoutent **Arnaud Carrette et Nicolas Baumgartner co-fondateurs de Souffl.**

Ce rapprochement capitalistique est la 6^e opération de croissance externe du groupe Kéa, après ceux opérés avec Arkos (2021), Ylios, MySézame, tootak, Nuova Vista (2022) et Veltys (2023).

À propos de Souffl

Studio de design global et d'innovation, Souffl aide les entreprises à détecter les nouvelles sources de création de valeur et à créer business, produits et services qui ont un impact positif et durable pour leurs clients et leurs environnements.

Fondé en 2014 par Fabien Fumeron, Nicolas Baumgartner et Arnaud Carrette, avec la conviction que le design est un puissant moteur de transformation pour les entreprises.

Les équipes partagent une même démarche créative systémique et centrée sur l'humain qui permet d'étudier et de comprendre aussi bien les écosystèmes que les individus.

Le studio a développé 3 compétences fortes autour de l'innovation sur-mesure, l'expérience client & collaborateurs et la création de produits et services numériques dans 10 terrains de jeu : le climat et l'environnement, la production & la distribution, la mobilité, la santé & le bien-être, l'information & les infrastructures, l'urbanisme, le travail & le temps libre, les médias & les interfaces hommes/machines, l'éducation & l'apprentissage, le quotidien & la consommation.

En 2023, Souffl, studio de design global et d'innovation, a rejoint le groupe Kéa, premier cabinet européen de conseil en stratégie et transformation « Entreprise à Mission », au sens de la loi Pacte, également membre de la communauté B Corp.

<https://www.souffl.com/>

À propos du Groupe Kéa

Kéa est un cabinet de conseil en stratégie et transformation, opérant en France et à l'international, sur 5 grands enjeux des directions générales :

- Réinventer les business modèles ;
- Optimiser les modèles opérationnels ;
- Repenser les modèles de gouvernance et de structure ;
- Redéfinir les modes de management et de leadership ;
- Elaborer les routes de transformation.

Depuis sa création, Kéa a noué des relations de confiance avec les dirigeants d'entreprise, autour de 4 secteurs clés : Distribution, Grande consommation, Industrie et Services.

Fort de son réseau international, le cabinet compte aujourd'hui plus de 900 consultants, avec 16 bureaux dans 13 pays (Allemagne, Angleterre, Australie, Autriche, Brésil, Chine, France, Italie, Maroc, Sénégal, Suède, Suisse et USA).

En mars 2020, Kéa est devenu "Société à Mission" : "Entreprendre les transformations pour une économie souhaitable" telle est sa raison d'être. Un an plus tard, le cabinet obtient la certification B Corp.

<https://www.Kea-partners.com/>

<https://fr.linkedin.com/company/Kea-&-partners>

<https://twitter.com/Keapartners>

Contacts presse

Wendy Röltgen – Groupe Kéa

06 87 00 22 26

wendy.roeltgen@Kea-partners.com